

Pressemitteilung

04.04.2023

Gisela Fabian ist neue Geschäftsführerin der LGB

Mit Fabian an der Spitze übernimmt erstmals eine Frau die Leitung des Landesbetriebs Landesvermessung und Geobasisinformation Brandenburg



Bernd Sorge begrüßt Gisela Fabian in der Potsdamer Betriebsstelle im Brunnenviertel und wünscht ihr viel Erfolg für die neue Tätigkeit. © LGB

Gisela Fabian ist mit Wirkung zum 1. April 2023 neue Geschäftsführerin des Landesbetriebs Landesvermessung und Geobasisinformation Brandenburg (LGB). Michael Stübgen, Minister des Innern und für Kommunales des Landes Brandenburg (MIK) überreichte Frau Fabian am 3. April 2023 in Potsdam das Übertragungsschreiben. Die Landesregierung hatte diesem zuvor zugestimmt.

Frau Fabian freut sich auf die neuen Aufgaben und Herausforderungen als neue Geschäftsführerin der LGB: „Die zukunftsorientierte Weiterentwicklung und Bereitstellung der Geobasisprodukte und Dienstleistungen für das Land Brandenburg liegt mir sehr am Herzen. Auch die Fortbildung der Beschäftigten und die Ausbildung des Berufsnachwuchses sind mir ein besonderes Anliegen. Ich bin sehr gespannt auf meine neue Leitungstätigkeit und auf die Ideen, Projekte und ganz besonders auf die Zusammenarbeit mit den Kolleginnen und Kollegen in der LGB.“

Heinrich-Mann-Allee 104 B
14473 Potsdam

Stefan Wagenknecht
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Telefon: +49 331 88 44 – 307
Fax: +49 331 88 44 – 126
E-Mail: stefan.wagenknecht@geobasis-bb.de
Internet: <https://geobasis-bb.de>

Zur Person

Gisela Fabian studierte Vermessungswesen an der Friedrich-Wilhelm-Universität in Bonn. Ihr Berufsleben startete sie mit der Leitung der EUREF-Meßkampagne in Schottland und Frankreich für das Institut für Angewandte Geodäsie (heute: Bundesamt für Kartographie und Geodäsie). Anschließend folgte ein Referendariat im Land Rheinland-Pfalz. Fabian arbeitete danach als stellvertretende Katasteramtsleiterin in Betzdorf, bevor sie für weitere Fachbereiche und Führungspositionen in der Senatsverwaltung für Stadtentwicklung, Bauen und Wohnen des Landes Berlins verantwortlich zeichnete. Von 2001 bis 2014 war sie als Referatsleiterin u.a. für die Produktentwicklung, Bereitstellung und Lizenzierung von Geobasisdaten und -diensten des Landes Berlins, für die Öffentlichkeitsarbeit und für die Ausbildung in der Geoinformationstechnologie zuständig.

Seit 2014 setzte sie sich als Referatsleiterin für die Weiterentwicklung des integrierten geodätischen Raumbezugs, der Ingenieurgeodäsie und der Ausbildung in der Geoinformationstechnologie ein.

Hintergrund:

Die LGB gehört seit über 20 Jahren als Landesbetrieb zur öffentlichen Verwaltung im Land Brandenburg. Zu ihren Aufgaben zählt die Erfassung, Verarbeitung und Bereitstellung von Geobasisdaten für jeden: schnell, aktuell, zuverlässig und mit modernster Technik.

Die LGB ist zudem Geo-Dienstleister für andere Behörden und Einrichtungen im Land Brandenburg. Von der Beratung und Konzeption bis hin zur Erstellung und dem Betrieb von Geo-Anwendungen und der Erstellung von thematischen Karten reicht das Portfolio. Das Grafik- und Druckzentrum der LGB bietet zudem Grafikgestaltungen, Reproduktionen und vielfältige Druckdienstleistungen an. So wird Qualität und Kompetenz aus einer Hand geliefert.

Zur Sicherung des Fachkräftebedarfs bietet die LGB verschiedene Ausbildungsmöglichkeiten. So bildet sie jährlich sechs Auszubildende im Beruf Geomatiker/-in aus und ist mit ihrer zentralen Aus- und Fortbildungsstätte (ZAF) im Land Brandenburg verantwortlich für die Planung, Organisation und Durchführung der überbetrieblichen Ausbildung in den Berufen der Geoinformationstechnologie im dualen Ausbildungssystem. Zudem bietet die LGB Bildungsverträge für das duale Studium und verschiedene Laufbahnausbildungen an.

Links:

Homepage der LGB: <https://geobasis-bb.de/>

+++++